



François-Henri Pinault, PDG du groupe Kering, Bruno Beschizza, maire d'Aulnay-sous-Bois, et Bastien J. Laurent, fondateur du 0-93.Lab, ont inauguré les locaux de cet incubateur artistique consacré à la mode.

► DESIGN

Le géant du luxe Kering mise sur Aulnay

Au cœur de la Rose-des-Vents, les nouveaux locaux du 0-93.Lab, cet incubateur artistique dédié à la mode, ont été inaugurés en présence de son fondateur, Bastien J. Laurent, et de François-Henri Pinault, PDG du groupe Kering.

Quand le numéro deux mondial du luxe rencontre Aulnay: le groupe Kering (Yves Saint Laurent, Gucci, Balenciaga...) est partenaire du 0-93.Lab, cet espace d'initiation gratuite au design de mode et aux arts visuels. Véritable incubateur artistique, le 0-93.Lab crée un pont entre jeunes créateurs et univers de la haute couture.

L'inauguration des locaux a eu lieu rue Edgar-Degas, en plein cœur de la Rose-des-Vents, dans l'ancien poste de police mis à disposition par le bailleur 1001 Vies habitat. Pour l'occasion, François-Henri Pinault avait fait le déplacement aux côtés du fondateur Bastien J. Laurent, originaire d'Aulnay, créateur du label Avoc, et du Maire, Bruno Beschizza. Il a fallu un an de travaux pour transformer le bâtiment en un lieu dédié à la mode et aux arts créatifs. Le chantier a été rendu possible par une mobilisation

conjointe d'acteurs publics et privés, parmi lesquels l'Agence nationale de la cohésion des territoires (ANCT), la Région Île-de-France, le Département de la Seine-Saint-Denis, ainsi que le groupe Kering, grand mécène du projet depuis trois ans.

EXCELLENCE ET MÉRITE

«La créativité est au cœur de notre stratégie. Il est essentiel pour nous de soutenir tous les talents créatifs, pas seulement ceux qui ont déjà un métier, mais aussi ceux qui émergent. Le design doit constamment se réinventer. Pour cela, il nous faut des talents, en particulier jeunes, a déclaré François-Henri Pinault. Les métiers créatifs ont un avenir extraordinaire, surtout à l'ère de l'intelligence artificielle. Alors que le design devient de plus en plus synthétique, les créations humaines auront une valeur encore plus grande.

Alors, travaillez, soyez ambitieux, rêvez... car l'avenir vous appartient.» Bastien J. Laurent a, pour sa part, exprimé sa fierté: «Réaliser ce projet à Aulnay me tenait particulièrement à cœur, car c'est la ville où j'ai grandi».

Les invités ont ensuite parcouru les différents espaces du Lab, répartis sur 325 m²: un atelier couture-brodé-rie et modélisme, un atelier teinture et sérigraphie, un studio photo-vidéo, ainsi qu'un espace d'exposition. Des jeunes ont présenté leurs œuvres et partagé leurs parcours.

Depuis 2019, les actions menées ont déjà permis d'accompagner près d'un millier de personnes. À travers le 0-93.Lab, ce sont des valeurs d'excellence et de mérite qui s'incarnent.

0-93.Lab, 7, rue Edgar-Degas.

Internet : <https://093lab.com>

Mail : contact@093lab.com